

令和4年3月

お客様

全日本印刷工業組合連合会
会長 滝澤 光正
広島県印刷工業組合
理事長 中本 俊之
株式会社 ニシキプリント
代表取締役 宮崎 真



印刷物ご発注に関するお願い

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、格別のお引き立てを賜わり、厚く御礼申し上げます。

さて、印刷資材であるインキおよび刷版材料は、原材料コストおよび物流費の上昇を理由として昨年大幅に値上げされましたが、今年に入って再度値上げされました。さらに印刷の主要資材である印刷用紙・情報用紙も大幅な値上げとなっています。また、原油価格の高騰による電気料金や燃料費などエネルギー価格の上昇もコストアップ要因になっています。

私ども印刷業界は、長引く新型コロナウイルス感染症の影響で、印刷需要が減少して収益は益々悪化しておりますが、お客様のご要望に応えるべく、従来にも増したコストダウンにより価格の維持に努めてまいりました。しかしながら今回の値上がり分のコストは、もはや自社努力では吸収できず、限界を超えるものとなっています。

諸資材の値上げは印刷業界のみならず、様々な業種に及んでいます。政府は中小企業等が労務費、原材料費、エネルギーコストの上昇分を適切に転嫁できるようにし、賃金引上げの環境を整備するため、昨年12月に「パートナーシップによる価値創造のための価格転嫁円滑化施策パッケージ」を取り纏めました。

お客様各位におかれましても、新型コロナウイルス感染症の影響により厳しい経営を強いられている中で、誠に心苦しいところではありますが、私どもの置かれている状況や政府の価格転嫁円滑化施策をご賢察いただき、今後の印刷物ご発注に際しましては、格別のご理解とご高配を賜わりますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具